

# Gommegnies: Le club de triathlon a pris le problème du handicap à bras-le-corps

En marge des Rencontres handicap et ruralité du Pays de Mormal, qui se sont tenues à Gommegnies, nous avons rencontré le président du club de triathlon d'Houdain-lez-Bavay, Gérard Wiart. Le club s'ouvre aux sportifs qui souffrent de handicap.

René Harbonnier (Clp) | 03/11/2017



A gauche, assis, Gérard Wiart, président du club de Triathlon, et debout derrière lui, Koen Van Landeghem, chargé du développement du para-triathlon pour les Hauts-de-France et entraîneur national des équipes de France Handisports de natation.

### **Pouvez-vous nous faire un bref historique de votre club ?**

Gérard Wiart : « Il est né en février 2010 et compte aujourd'hui 5 adultes. Mais notre club s'oriente de plus en plus vers la préformation et la formation des 35 jeunes licenciés que nous avons actuellement chez nous. »

### **Quelles sont les raisons qui vous ont poussé à être présent aux Rencontres handicap et ruralité ?**

« Nous nous sommes rapprochés du handicap. J'ai été pendant dix-sept ans, coordinateur régional du Téléthon et mon épouse, responsable de l'opération ELA à Jeumont pendant six ans. Nous sommes donc proches du handicap et sensible aux problèmes qu'il engendre, y compris dans la pratique du sport. C'est pour cela que nous participons à tout ce qui peut rendre la vie meilleure à ceux qui en sont touchés de près ou de loin. Actuellement, nous accueillons au sein de notre club un triathlète handicapé et bientôt une féminine devrait nous rejoindre. »

### **Avez-vous des compétiteurs parmi vos licenciés ?**

« Oui, nous avons 5 triathlètes. Ils ne font pas de résultats particuliers mais ce n'est pas non plus le but que nous recherchons. La philosophie de notre club a toujours été le plaisir par le sport et nous ne varions pas. Nous n'avons pas encore d'étoile car nous ne participons pas assidûment aux différents triathlons mais en 2018, nous la revendiquerons et nous l'obtiendrons, c'est sûr. »